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REQUERIMENTO Nº 056/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

  

Requeiro à Mesa, observadas as formalidade de praxe, após ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência entendimentos  junto à Secretaria Responsável, visando informar a esta Casa de 

Leis quando será feita  a  limpeza e poda das arvores da Praça Francisco Parisi no Bairro 

Capotuna. 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Esse questionamento se faz necessário, tendo em vista que a praça esta 

completamente tomado pelo mato e pelo depósito do lixo jogado por alguns moradores, e além 

do aspecto de desleixo, é desagradável e prejudicial á saúde pública, pois ao lado existem 

residências que precisam e merece respeito.  

 Manutenção para que as referidas localidades estejam sempre em ordem, 

é um dever da Administração Municipal, que com certeza irá desempenhar-se para realizar 

esse benefício 

Gabinete do Vereador A.R.T., 20 de abril de 2016.  

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

ordinária de 03 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de maio de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 
 

    
 


